

Bericht des Vorstandes für das Berichtsjahr 2019/20

In den beiden vergangen Geschäftsjahren fanden 18 Sitzungen des erweiterten Vorstands des Jugendforum e.V. statt, sowie zwei Workshops zu Jahresplanung und Homepage.

Die Sitzungen waren alle öffentlich und behandelten unterschiedliche Themen, Planungen und Aktionen.

1. Uns liegt von allen Mitgliedern unseres Vorstandes ein polizeiliches Führungszeugnis vor.
2. Am 21.01.2020 luden wir zu einer Jugendversammlung in den Löwen ein, zu der nur 5 Jugendliche kamen. Zur Jugendversammlung am 13.03.2020 gemeinsam mit dem Bürgermeister kamen keine Jugendlichen.
3. Leider konnten in 2020 wegen Corona viele Aktionen und Maßnahmen, die geplant waren nicht durchgeführt werden.
4. Dennoch war die Gemeinde aktiv und hielt das Jugendforum immer auf dem aktuellen Stand zu den Maßnahmen, die auf dem Jugendplatz durchgeführt wurden, entsprechend der nach den Wünschen der Jugendlichen erstellten Planung. So wurden Sitz- und Ruhemöbel aufgestellt sowie Abfallbehälter und Fahrradständer installiert. Leider gab es immer wieder Sachbeschädigungen.
5. Im Rahmen unserer Müllpatenschaft waren wir 2019 und 2020 den ganzen Sommer über mindestens einmal wöchentlich auf dem Jugendplatz um Müll zu sammeln.
6. In 2019 fanden 3 Mädchentreffs im Löwen statt. In der Eichwaldschule wurde an einem Nachmittag mit 34 Schülerinnen und Schülern der 2. Klassen ein Bilderbuch gelesen und gemeinsam gebastelt. Außerdem beteiligten wir uns an der Durchführung eines sozialen Projekts der EWS.
7. Der Fun-Ball-Event, am 16.08.2019 fand großen Anklang. Alle hatten viel Spaß. Vielen Dank der Raiffeisenbank, die das Projekt finanzierte. Rico Salzner sorgte für Unterhaltung mit Musik, gab aber auch die Gelegenheit und Anleitung zu trommeln. Vielen Dank. Das war wirklich klasse.
8. Unser Radioprojekt mit Bündnispartnern Netzwerk Bahnhof Langstadt und Radio Weinwelle, das von der Bundesvereinigung Kulturelle Kinder- und Jugendbildung e.V. gefördert wird, konnten wir weiterführen. Die Eichwaldschule stellte uns die Räume hierzu zur Verfügung. Hierfür herzlichen Dank.
9. Am 14.09.2019 unterstützten wir das Jugendforum Babenhausen bei einem Handyseminar für Senioren. Am 12.10.2019 konnten wir selbst eines im Löwen durchführen. Es war gut besucht. Ohne die Mithilfe von unseren Jugendlichen hätten wir dies nicht bewältigen können. Ihnen herzlichen Dank.

10. Firma ComeConnect spendete uns den kostenlosen Aufdruck unseres Jugendforum-T-Shirts.
Vielen Dank.
11. Zu guter Letzt geht unser Dank an Claudis Ideenreich „Roter Sessel“. Sie haben an Halloween 2020 eine Fotoaktion gestartet und uns den Erlös daraus gespendet.
12. Für das nächste Jahr haben wir noch keine Planung erstellt, da wir nicht wissen, wie es wegen Corona weitergeht.

Das Jugendforum bedankt sich bei der Eichwaldschule für die zur Verfügungstellung der Räume für Vorstandssitzungen und Aktionen, sowie bei der Gemeinde für die Räume.